

NO-8-DO

Candidatura Andalucista
Alejandro Rojas Marcos

Por Sevilla

ALEJANDRO ROJAS MARCOS: "CITA EN SEVILLA ES UN EJEMPLO DE LA POLITICA DE DESPROPOSITOS DEL PSOE EN MATERIA CULTURAL"

Alejandro Rojas Marcos, candidato andalucista a la Alcaldía de Sevilla, criticó la gestión cultural del Ayuntamiento socialista durante una reunión con vecinos del Distrito VII (Cerro del Aguila-Amate), mantenida el pasado viernes. Alejandro Rojas Marcos se refirió al elevado presupuesto de Cita en Sevilla como ejemplo de una política de "despropósitos" en materia cultural. "En todos los barrios que estoy visitando -aseguró- la gente critica Cita en Sevilla pero no porque no les guste ir a un espectáculo, que de otra forma no verían, sino porque hay una desproporción evidente en la gestión cultural socialista. Mientras el Ayuntamiento se gasta ciento y pico de millones en los espectáculos de Cita en Sevilla, los sevillanos que hacen cultura en sus barrios van a pedir dinero a su Ayuntamiento y allí les dicen que no hay. Esto es un despropósito y una barbaridad".

El candidato andalucista se refirió también a la necesidad de elegir a un alcalde que lo sea de todos los sevillanos. "Si soy alcalde -añadió- a nadie pediré el carné del Partido Andalucista. Y eso ya lo hemos empezando a hacer con los alcaldes de barrio, entre los que hay muchos que no son andalucistas. Lo más bonito de esta campaña, desde que empecé en septiembre pasado, es que hemos ido a los barrios a buscar gente que trabaje por Sevilla y no votos".

25 de Abril de 1.987